

修学旅行に行ってきました！(4月25日～27日実施)

2泊3日で東京へ行ってきました。都内での自由行動をはじめ、アクアパーク品川、葛西臨海水族館、スカイツリー、国立科学博物館、築地市場、そして東京ディズニーランドと3日間「思いっきり楽しみ」「たくさんのことを感じて」帰ってきました。私(校長)もこれまで何度も修学旅行(東京)を経験しましたが、貸切バスで見学場所を巡るこれまでの経験とは違い、電車や徒歩で都内を巡る「肌で東京を感じることができる」素敵な修学旅行でした。子どもたちも、たくさんのことを感じ取ってくれたと思います。



2・3年生が修学旅行に行っている間、1年生の太樹さんはウナギを捕獲する道具を作成し、「目指す子ども像」を習字で書いてくれました。心のコもった素敵な字です。玄関に飾ってあるので、ぜひ～ご覧ください。ウナギ捕獲作戦～成功するといいですね！

田植え体験(5月1日実施)

今年も、地域のみなさまのご協力をいただき、米作りを体験しています。中学生のリードで小学生と中学生が協力し合い、ふるさと創生実行委員会や五郷婦人会のみなさんのサポートを受け、貴重な体験活動です。これからも様々な経験を積み重ね「知識」を「知恵」にかえ成長していく子どもたちに、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。



五郷学習「北山一揆について」(5月23日実施)



講師に中田重顕氏を迎え、はるか昔～この地で実際に起こった「北山一揆」について学びました。小学5・6年生にも参加してもらい、当時の悲惨な状況の中で、追い込まれた人々の心の葛藤やつながり、そして家族の思いなど、様々なことを脳裏にうかべながら聞かせていただきました。この思いを、文化祭で地域のみなさんに伝えていきたいと考えています。

熊野地区ソフトテニス大会(個人戦)(5月26日開催)

前川選手と平選手が男子の部へ、北岡選手がオープン戦の部に出場しました。前川選手の強烈なストロークと平選手の見事なボレーで初戦を突破しましたが、次の試合で優勝したチームと対戦し、ファイナルセットまで激戦を繰り広げ、勝利を目前にして惜しくも敗れてしまいました。北岡選手も随所に好プレーをみせてくれましたが、惜しくも負けました。この経験を生かし、次の大会に向けてファイトです！

